



Jean-Pierre SUEUR  
Ancien Ministre  
Maire d'Orléans

*La Ville d'Orléans s'honore d'avoir le privilège d'accueillir du 21 au 23 mai les premiers Jeux Nationaux ASPTT.*

*En effet, à Orléans, qui est l'une des principales villes postières de France, nous sommes très attachés à l'ASPTT et nous savons la place importante que tient l'ASPTT au sein du mouvement sportif. Nous savons aussi combien cette association œuvre concrètement pour promouvoir l'accès du plus grand nombre aux différents sports.*

*Bienvenue donc, aux 4000 athlètes issus de 140 ASPTT de l'hexagone et d'Outre-Mer, qui vont s'affronter dans 22 disciplines.*

*Je tiens à souligner l'action considérable des 400 bénévoles qui ont œuvré depuis plusieurs mois pour préparer cette grande manifestation. Qu'ils soient tous remerciés*

*La Ville d'Orléans a été heureuse d'apporter son soutien financier et matériel à ces premiers Jeux Nationaux de l'ASPTT. Je leur souhaite le succès le plus total.*

A large, stylized handwritten signature in black ink, consisting of a long horizontal stroke followed by a large loop and a vertical flourish.